

CDU-Kreisverband Hochsauerland · Le-Puy-Str. 17 · 59872 Meschede

An

- die Mitglieder der CDU im Hochsauerlandkreis
- interessierte Bürgerinnen und Bürger



CDU KREISVERBAND
HOCHSAUERLAND

Meschede, den 15. Mai 2023

CDU im Dialog:

Herausforderungen und Chancen der modernen Land- und Forstwirtschaft

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Land- und Forstwirtschaft in unserem Land stehen vor großen Herausforderungen. Neue Verordnungen, die unmittelbaren Auswirkungen des Klimawandels und der massive Ausbau der erneuerbaren Energien und damit verbundener Flächenverbrauch durch Windkraft- und Photovoltaikanlagen sind nur einige dieser Herausforderungen.

Wir möchten mit unserem Bundestagsabgeordneten und Vorsitzenden der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, **Friedrich Merz MdB**, und mit unserem Europaabgeordneten **Dr. Peter Liese MdEP** mit den Land- und Forstwirten aus der Region, mit Fachleuten und weiteren Interessierten über diese Themen in den Dialog treten.

Hierzu lade ich Sie herzlich ein für:

Montag, 5. Juni 2023, um 20:00 Uhr
in die Schützenhalle Remblinghausen, Am Sportplatz 5, 59872 Meschede

Ich bin den folgenden Referentinnen und Referenten dankbar, dass Sie mit Impulsvorträgen unsere gemeinsame Diskussion vorbereiten werden:

1. Stefan Fuchte:
Herausforderungen der Milchwirtschaft und die Wertigkeit des Grünlandes
2. Michael Alterauge:
Milchmarkt/ Krisenmanagement und Strukturbruch durch das Fichtensterben
3. Matthias Becker:
Chancen und Risiken der Forstwirtschaft
4. Marie Hoffmann:
Außendarstellung und -wirkung von Landwirtschaft
5. Georg Muth-Köhne:
Nachhaltige Energien in der Landwirtschaft

Le-Puy-Str. 17
59872 Meschede
Telefon 0291 9959-0
Telefax 0291 9959-26

Vorsitzender
Matthias Kerkhoff MdL
Matthias.Kerkhoff@cdu-hsk.de

Geschäftsführer
Friedrich Nies
Friedrich.Nies@cdu-hsk.de

Sparkasse Hochsauerland
IBAN: DE83 4165 1770 0000 0000 42
BIC: WELADED1HSL

Für die Planung der Veranstaltung ist eine Anmeldung erforderlich. Bitte nehmen Sie diese bis zum 2. Juni online vor: <https://www.cdu-hsk.de/dialog>

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Kerkhoff MdL
Kreisvorsitzender